

10 bonnes raisons d'aimer les chats (dialogues en direct) - 1/1

"Derrière mon loup je fais ce qui me plaît" la chanson de la compagnie Créolette pourrait s'appliquer au chat car derrière son pseudo on fait à peu près ce qu'on veut (à défaut de pouvoir embrasser qui on veut)

- 1) Les timides osent s'exprimer librement (bien que certains timides restent discret car ils ont peur de nuire à la réputation de leur pseudo)
- 2) On peut changer de sexe pour draguer ou juste pour voir ce que ça fait.
- 3) On peut se faire passer pour quelqu'un d'autre (ce qui n'est pas très sympa pour le destinataire mais qui m'est arrivé plusieurs fois)
- 4) On peut changer d'âge, de tête... Bref presque tout est permis
Je dis presque tout car il ne faut pas oublier que la personne qui vous parle est quelqu'un de bien réel derrière son ordinateur (et oui !) et que si vous ne le respectez pas la discussion de va pas durer longtemps.
- 5) Dans les salons on peut s'exprimer librement et anonymement sans que tout le monde voit quand vous rougissez.
- 6) Le chat est un moyen de s'évader, c'est un autre monde où vous pouvez vraiment être vous-même ou quelqu'un d'autre.
- 7) vous rencontrez des gens qui vous intéressent et si ce n'est pas le cas il suffit de cliquer sur le bouton "terminer", "ne plus répondre" etc (selon les chats). Pas besoin de faire des pieds et des mains pour que la personne vous lâche la grappe.
- 8) Il permet aussi de faire des rencontres, amitié voire plus.
- 9) On peut se tester, les gens ne vous connaissant pas sont plus franc
- 10) On est actif sans trop se fatiguer

Voilà ce n'est pas la peine de critiquer le chat en disant qu'avec internet on discute avec des gens du monde entier alors qu'on ne connaît même pas son voisin de palier ! L'un n'est pas incompatible avec l'autre !

Mais attention de ne pas se perdre dans ce monde entre le rêve et la réalité.